



LOS VEHÍCULOS FUERON ENTREGADOS AYER EN PUERTO MONTT.

Refuerzan seguridad con nuevos vehículos

CARABINEROS. *Son 18 las comunas favorecidas con los móviles policiales.*

Autoridades regionales hicieron entrega a Carabineros de 40 vehículos policiales para mejorar la flota de este tipo de móviles y aumentar la sensación de seguridad entre los vecinos de 18 comunas en Los Lagos.

Entre los automóviles también se consideran 19 motos y dos laboratorios móviles.

Los móviles serán destinados a unidades policiales de Ancud, Puerto Varas, Puerto Montt, Calbuco, Frutillar, Puyranque, Osorno, Quinchao, Llanquihue, Río Negro, Cochamó, Dalcahue, Fresia, Castro, Puyehue, Puerto Octay, Quellón y Los Muermos.

Para la delegada presidencial, Paulina Muñoz, esta entrega permitirá un rol co-ayudante y preventivo en cada una de las comunas, "en conjunto con los municipios y sus equipos de seguridad municipal. De la misma manera, 19 motocicletas y dos laboratorios móviles que nos van a permitir seguir trabajando en función de la

materialización que lleva a cabo Carabineros en nuestra región. Hacemos la suma desde 2022 a la fecha, una entrega y materialización de cerca de 202 vehículos para el parque vehicular de Carabineros".

El gobernador Alejandro Santana destacó que se trata de "un hito relevante, fundamental, que no sólo da garantías a vecinos y vecinas, sino que también a los funcionarios de Carabineros que cumplen una función ejemplar".

Explicó que junto a la Delegación Presidencial, han sostenido que "en esto estamos unidos. Un Estado se tiene que organizar mejor que el crimen organizado para hacer frente y poder combatir de manera cierta este flagelo que lamentablemente en Chile hoy día existe y crece", sostuvo.

El alcalde Marco Silva de Calbuco, agradeció la entrega de la nueva unidad móvil para Carabineros de esa comuna. "Ayudará en la prevención", expuso.